
 
 

Protokollauszug 
aus der 

43. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 05.09.2018 

 
öffentlich 
Top 8 Einwohnerfragestunde 

 
 

 
19:00 – 20:00 Uhr 
 
Die Frage zum Thema: 
 
Wie weiter mit dem freien Ufer am Groß Glienicker See?  
wird vom Oberbürgermeister, Herrn Jakobs, beantwortet. 
 
Die Frage zum Thema: 
Bau einer Schmutzwasserleitung in der Forststraße 
wird vom Beigeordneten für Stadtentwicklung, Bauen und Umwelt, Herrn Rubelt, beantwortet. 
 
Die Frage zum Thema: 
Vorschläge zur Verbesserung der Bürgerbeteiligung 
wird vom Stadtverordneten Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE, von der Stadtverordneten 
Tietz, Fraktion DIE aNDERE und vom Stadtverordneten Schüler, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
beantwortet. 
  
Die Frage zum Thema: 
Überarbeitung von unkorrekten Fahrplänen  
wird vom Oberbürgermeister, Herrn Jakobs, beantwortet. 
 
Die Frage zum Thema: 
dauerhafte Pflege von Freizeitflächen  
wird vom Beigeordneten für Stadtentwicklung, Bauen und Umwelt, Herrn Rubelt, beantwortet. 
 
Die Frage zum Thema: 
kommunale Ausgaben für den ÖPNV 
wird vom Oberbürgermeister, Herrn Jakobs, beantwortet. 
 
Die Frage zum Thema: 
Lärmbelästigung durch Bolzplatz 
wird vom Beigeordneten für Stadtentwicklung, Bauen und Umwelt, Herrn Rubelt, beantwortet. 
 
Die Frage zum Thema: 
Ausbau und bessere Auslastung von Sportanlagen 
wird von der Beigeordneten für Bildung, Kultur und Sport, Frau Aubel, beantwortet. 
 
Die Frage zum Thema: 
Engagement bei den Mayors of Peace 
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wird vom Oberbürgermeister, Herrn Jakobs, der Beigeordneten für Bildung, Kultur und Sport, 
Frau Aubel, dem Beigeordneten für Soziales, Jugend, Gesundheit und Ordnung, Herrn Schubert 
sowie dem Stadtverordneten Wartenberg, Fraktion SPD, beantwortet. 
 
Die Frage zum Thema: 
Handlungskonzept zur Aufstellung von Abfallbehältern 
wird gemäß Anlage 1, Punkt 6 der Geschäftsordnung der Stadtverordnetenversammlung inner-
halb von 4 Wochen schriftlich beantwortet. 
 
Zu folgenden Themenkomplexen sind die Fragesteller nicht anwesend: 

• Freie Ufer in Potsdam 
• Gebäude in der Zeppelinstr. 41 
• ÖPNV - Wiedereinführung von Oberleitungsbussen und Ausbau der Bahn-

strecke Berlin-Wannsee – Potsdam 
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